

24Jam

Polres Karawang, Polsek Kotabaru Kerahkan Anggota Patroli Rumah Kosong Pada Libur Lebaran

Kotabaru - KOTABARU3.24JAM.CO.ID

Apr 12, 2024 - 23:26



KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat mengerahkan seluruh anggota untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban

masyarakat (Kamtibmas), terutama saat libur lebaran dengan melaksanakan kegiatan patroli dan sambang pos satuan pengamanan (satpam) perumahan yang berada di wilayah tersebut. Jumat (12/04/2024).

Aipda Abdul Karim S.H. selaku personil Patroli, mengatakan pihaknya menggenjatkan patroli terhadap rumah kosong, salah satunya di daerah Perumahan Sukaseuri karena ditinggal oleh pemilik untuk mudik saat liburan Hari Raya Idul Fitri 1445 H.

"Pengecekan dilakukan untuk memastikan rumah warga yang ditinggal mudik dalam kondisi aman," katanya.

Dalam patroli tersebut, pihaknya juga melibatkan satpam perumahan dengan berkeliling mengecek rumah-rumah yang ditinggal oleh penghuninya.

Ditempat terpisah Kapolres Karawang Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan "Ini sebagai upaya memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya yang rumahnya ditinggal mudik Lebaran. Kegiatan patroli akan terus kami lakukan agar tidak ada tindak kejahatan," ucap Kapolsek.

Selain itu, dirinya mengimbau kepada masyarakat yang masih berada di rumahnya dan satpam setempat untuk terus meningkatkan kewaspadaan.

"Mari bersama tingkatkan pengamanan dan kewaspadaan di lingkungan untuk mencegah terjadinya aksi kejahatan," tutur Kapolsek.

Tak hanya itu, pihaknya juga meminta kepada satpam perumahan untuk terus mendata atau menerapkan wajib lapor bagi tamu atau pendatang yang hendak memasuki wilayahnya.

"Saya minta Satpam agar menerapkan wajib lapor bagi tamu atau pendatang yang tidak dikenal dan langsung koordinasi dengan dengan Bhabinkamtibmas apabila menemukan suatu tindak pidana," lanjut Kapolsek.

"Kepada warga yang hendak berpergian, saya berpesan agar pagar dan pintu dikunci dengan benar serta peralatan elektronik dimatikan atau dicabut untuk mengantisipasi korsleting listrik yang menyebabkan terjadinya kebakaran," pungkas Kapolsek.

Polsek Kotabaru_Iptu Suherlan
Polres Karawang_AKBP H Wirdhanto Hadicaksono